

RID 2780

茅ヶ崎ロータリークラブ週報

第 62 代会長 古知屋光洋

2021-2022 年度

第 62 代幹事 加瀬 義明

Painted by Kenzo Tanaka

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2021 年 9 月 2 日 (木) 第 2939 回例会 司会: 富田桂司 副幹事 オンライン例会 No. 6

＝本日の例会行事＝

- ◇歌唱「君が代」「奉仕の理想」 ◇四つのテスト唱和 ◇新会員紹介 [柗木太郎君]
- ◇会長挨拶 ◇幹事報告 ◇卓話「公共イメージ/世界ポリオデーについて」
- 当間安弘様 (地区公共イメージ委員長・茅ヶ崎中央 RC)



◎ゲスト・ビジター紹介

当間安弘様 (地区公共イメージ委員長・茅ヶ崎中央 RC)

◎新会員紹介

柗木太郎会員 [紹介者: 伊藤和明会員]

◎幹事報告

◇ロータリー日本事務局より

* 9 月度ロータリーレート 1 \$ = 110 円

* 基本的教育と識字率工向上月間 リソースのご案内
※添付書類をご参照ください。

* 日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ (2021 年 9 月) ※添付書類をご参照ください。

◇ロータリーの友委員会より * 9 月運営について
※添付書類をご参照ください。

◇茅ヶ崎市長より * 感謝状 (衛生資材の寄付をもって新型コロナウイルス拡大防止に貢献した件に対して)

◇タウンニュース

7/15 インニエーションスピーチ後編 横山博行会員

次に本部経験、人財部でのお話をさせていただきます。これまで 3 回、通算 7 年半ほど所属しました。その間、採用、研修、企画、人事異動、人事評価などの業務を担当しました。この中で採用業務で一つ失敗談をお話しします。それは新卒採用面接でのことです。就職面接の解禁日に業界一斉に面接を開始、そこから連日 1 日 10 名以上の学生と面接を行っていました。面接は 1 コマ 30 分、25 分面接、5 分で面接記録を記入、それを繰り返すという 1 日でした。面接解禁から数日はまだ良かったのですが、これが何日も続いてくると流石に疲労感を覚えるようになりました。ある日の面接、学生

の話に反応し笑いかけた際に、自分の顔がピクピクし笑顔が不自然になりそうな自分に気がきました。そこでその日はあえて表情を変えず淡々と面接をこなしました。その日の夜、「みんなの就活(みんしゅう)」という学生向けサイトを見ていたところ、こんな書き込みがありました。「今日の午後、浜銀の最終面接を受けてきました。面接官は Y 氏でした。みなさん気をつけてください。圧迫面接です。」

このサイトは学生間でやりとりしているものに過ぎず、おそらく学生も企業の人間が観ているとの認識もなく書き込んでいるものと思われませんが、圧迫と思われてしまったのは失態であり、面接する立場としては大いに反省させられる出来事でした。

以上、色々まとまりなく、かいつまんだお話しさせていただきました。コロナ禍で多くのイベントが中止となり、銀行においてもイベント参加への規制が続いている状況ですが、今回こうして茅ヶ崎に着任させていただきましたので、この茅ヶ崎ロータリーの皆様から茅ヶ崎について色々教えていただきながら、何らかの形でこの茅ヶ崎という地域の活性化に向けて少しでも貢献できればと考えております。

今後色々ご指導を賜ることをお願いさせていただきます。今回のインニエーションスピーチとさせていただきます。ご静聴ありがとうございました。



たいへん興味深い内容のインニエーションスピーチでした。会報編集の中で何よりも大切にしていることのひとつが、このインニエーションスピーチをしっかりと記録に残すことです。人となりが増み出るものです。横山博行会員、お疲れ様でした。

出席報告 中澤常子事務

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
9/2	2939	40	32	32	0	0	100%	
7/29	2937	39	31	29	2	0	100%	100%



卓話『公共イメージ／世界ポリオデーについて』

當間安弘様（地区公共イメージ委員長・茅ヶ崎中央 RC）
【公共イメージ】

2001-2002 年度に RI が長期計画立案を始めたころから一貫して「公共イメージと認知度の向上」を謳ってきました。2019 年度以降は「公共イメージ」という言葉がなくなりました。それは逆に「公共イメージ」がロータリー活動の中で定着してきたということだと私は考えています。

実際にロータリーがどれほどの認知度があるかを 2660 地区が調べた結果があります。

- ・現会員である（あるいは会員経験がある） 1.3%
- ・活動内容や理念などをある程度まで知っている 13.2%
- ・名前は聞いたことがある 47.7%
- ・知らない 37.8%

つまり、85%の人がロータリーの活動内容を知らないということになります。ロゴを見たことがないという人も 80%いました。

やはり、いろいろな形での努力は必要でしょう。効果的広報の具体例として、昨年 9 月に「日本のロータリー100 周年を祝う記念切手」（図）、2750 地区・東京三鷹 RC 主催による「ポリオ根絶オンラインチャリティコンサート」、2530 地区・新聞広告から特設ホームページに誘導する事例などがあります。

「公共イメージ」と「認知度」を向上させる最も効果的なものというのは、私たちロータリアン自身の「行動」です。バッヂをしている時もししていない時も、ロータリアン一人一人が、公共イメージを正しく広めるアンバサダー（大使）になって行動することだと考えます。

【世界ポリオデー】

日本でも 1960 年、3,000 から 5,000 の発症例があり、ソ連とカナダから生ワクチンを輸入して対処した経緯があります。日本では 1980 年が最終発症例ですが、その後も不活化ワクチ



ンの投与を続けています。その理由は世界のポリオが完全に根絶されていないためです。現在、ポリオ常在国はアフガニスタンとパキスタンの 2 か国で、2021 年の発症例はそれぞれ 1 件です。これをゼロにすることに注力しているのがポリオ撲滅キャンペーンです。

世界ポリオデー in 2780 は 10/24（日）にサミットが開催されるほか、県内の各バス会社に車内ポスター掲出をお願いするほか、神奈川中央交通では、社長さんが平塚ロータリーの方ということもあって、12 台のバスにラッピングをして頂くことになりました。

また、ポリオ根絶・コロナ終息祈願祭が以下の日程で行われることになっています。

- 10月3日：伊勢原大神宮、10月9日：平塚八幡宮／箱根神社、
- 10月10日：亀ヶ岡八幡宮、10月22日：鈴鹿神社、10月24日：寒川神社